


Каждый человек ищет свой путь 
в бурных потоках времен.

Говорят, нас ведет по жизни незримый 
ангел. 



Итог наложения, 
переплетения 
этих 
путеводных 
нитей – 
жизненный путь 
человека.

Мы выбираем 
друзей, 
профессию; 
испытывая 
желание чего-то 
добиться, 
накладываем на 
нить 
провидения 
собственную 
волю.



Если в процессе поиска этого пути мы встречаем 
истинных единомышленников, наступает «удачи 
момент». Идти становится легче, жить – интереснее.



Размышляя о своем жизненном пути, я прекрасно 
понимаю, что не могу провести грань, где 
заканчивается моя работа и начинается личная 
жизнь. Наверное, это и есть  моя дорога, зовущая и 
ведущая к счастью педагогического труда, к 
бесконечной жизни в душах моих учеников.



Для меня «учитель» – 
не профессия, не 
общественное 
положение, 
не хобби, не работа…

Для меня  быть 
учителем – это и значит 
жить.
   



16 лет назад я сделала свой 
выбор. Считаю его 
правильным и сейчас. Ведь 
именно благодаря моей 
профессии вокруг меня 
всегда много людей, 
которым нужна я, и которые 
нужны мне - это мои 
ученики и их родители. 
Рядом коллеги-
единомышленники, для 
которых каждый ученик это 
личность, а не объект 
учения, каждый урок - это 
творчество, а не работа и 
каждая двойка не итог, а 
причина для серьёзного 
размышления. 



Почему я стала учителем? 
Отвечая самой себе на данный 
вопрос, вспоминаю свои школьные 
годы. Ведь как писал Сент Экзюпери 
в “Маленьком принце” - “Все мы 
родом из детства”.



В детстве мои подруги играли 
во «врачей», «актрис», 
«продавцов»... Ну, а я всегда 
была «учителем». Мне 
нравилось проигрывать дома 
те ситуации, которые 
происходили в школе, 
находить решения дневных 
проблем, нравилось быть 
мудрее своих бессловесных 
кукол, рассказывать им 
разные истории, а потом 
спрашивать и ставить оценки. 
Мне очень хотелось, чтобы все 
мои «ученики» были умными и 
добрыми, чтобы им было 
комфортно и не страшно в 
школе. 



Наверное, каждый из 
нас, выбирая свой 
дальнейший путь, свою 
профессию, 
ориентируется на тех 
людей, которые рядом, 
которые влияют на наше 
восприятие жизни и чей 
опыт и умения 
вызывают в нас 
хорошую зависть. Так, 
что ответ прост - меня 
окружали прекрасные 
педагоги, 
профессионалы, на 
которых мне хотелось 
быть похожей.  
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…где нет времени 
скучать, ссориться и 
тратить время на пустое, 
где каждый ученик – это 
строитель будущего, а 
значит все жители этой 
страны в ответе за 
будущее. 

Школа – самая 
удивительная страна, где 
каждый день не похож на 
предыдущий, где каждый 
миг – это поиск чего-то 
нового, интересного…



Каждый день на меня смотрят глаза моих учеников. 
За партами на моих уроках сидит будущее России. И 
от меня, от их учителя, зависит, как сложится жизнь 
этих детей. Ведь «ребёнок – это цветок, который 
распускает свои лепестки тогда, когда ему комфортно 
и интересно, и вянет, когда ему не хватает теплоты».



Каждый ребенок талантлив, талантлив по-своему - 
такова моя позиция. Нет такого “двоечника”, 
которого не за что было бы похвалить. Выделить 
из потока неудач крошечный островок успеха, дать 
соломинку помощи, показать тропинку к 
пониманию - и у ребенка возникнет вера в свои 
возможности и желание учиться.



От меня зависит, как родители будут относиться к 
школе, станут ли они верными соратниками, 
единомышленниками. Много лет я буду незримо 
присутствовать в семье каждого ученика. И, 
возможно, стану хорошим другом семьи на всю 
жизнь. 



Живя в столь сложном мире, родители всё куда-то 
спешат, часто не успевая давать своим детям 
внимание и заботу. А учитель просто обязан помнить 
об этом, да и должен помочь родителям открыть 
своего ребёнка. 



Учитель только своим примером и своей любовью 
может вести детей «через тернии к звездам».
Учитель должен стать для детей не просто педагогом, 
дающим знания, а духовным наставником, своего рода 
проповедником, который не только указывает 
истинный путь, но и проходит его вместе с каждым 
ребенком, поддерживая в нем веру в добро и 
справедливость.
 



Мне хочется, чтобы они выросли добрыми, 
умеющими видеть прекрасное, кормящими голодных 
птиц зимой, любующимися закатами и рассветами, 
ценящими дружбу. 



Счастлива ли я?
Да, я счастлива. Мое счастье 
прежде всего в моей семье: это 
мои дети, мой муж, родители, 
близкие родственники. 

Семья как большой дом, который нужно строить всю 
свою жизнь по кирпичику. Порой трудно, тяжело. Но 
как согревает семейный очаг душу!



Став классным руководителем 5 класса, я задумалась 
над тем, что я могу сделать сегодня для их будущего?
Как минимум, подготовить  к безопасному участию в 
дорожном движении.



Часто обращаю внимание на то, что в связи с 
возрастающим потоком автомототранспорта, 
переход улиц для пешеходов, а в особенности для 
детей, становится все более сложным. 



Без знаний правил дорожного движения или 
несоблюдения их, участник дорожного движения 
может расплатиться своим здоровьем или даже 
жизнью. 



Жизнь любого человека важна, а жизнь ребенка 
бесценна! 




